

## **Grüner Kreis Lübeck e.V. Jahresbericht 2020**

Der Vorstand unseres Vereins traf sich pandemiebedingt lediglich zu einer Sitzung am 7. März 2020.

### **Der „Grüne Kreis“ zählte am 31.12.2020 229 Mitglieder!**

Also: werben Sie auch weiterhin für unseren engagierten Verein, der sich aktiv für die grünenden Belange in Lübeck einsetzt oder verschenken Sie Mitgliedschaften an Ihre Partner/innen und auch Freunde zu besonderen Anlässen.

### **Programminhalte 2020**

Erstmalig – wohl seit Vereinsbestehen – gibt es dazu eine recht magere Berichterstattung!

Pandemiebedingt mussten so gut wie alle geplanten Vereinsaktivitäten zurückgestellt werden. Es gab dennoch 2 Exkursionen zu Jahresbeginn, 2 Vorträge, kein Sommerfest – alles weitere musste ruhen.

So konnten am 7. Januar 2020 noch 25 Mitglieder die geführte organisierte **Halbtagesexkursion nach Hamburg** zu den Schaugewächshäusern in „Planten un Blomen“ genießen.

Der von 79 Interessierten besuchte öffentlich angebotene Vortrag im Museum für Natur und Umwelt am 18. Januar **„Biodiversität und Insektensterben – Ausmaß und Ursachen“** startete noch optimistisch in das Vereinsjahr. Am 6. Februar konnte auch – sogar fast sorgenfrei – der **Besuch in der Hamburger Kunsthalle** zur Sonderausstellung „Impressionismus – Meisterwerke aus der dänischen Sammlung Oldnippgaard“ von 25 Mitgliedern wahrgenommen werden.

Die danach noch erlebte wirklich finale öffentliche Vortragsveranstaltung am 15. Februar im Museum für Natur und Umwelt zum Thema **„Gärten Asiens“** begeisterte dankbare 73 Gartenliebende.

Doch danach ereilte uns unmissverständlich der harte Lock-down.

Und so musste in Folge auch die ursprünglich für den 4. April angesetzte Mitgliederversammlung auf den 2. Oktober verlegt werden.

Ein ganz großer Dank sei an dieser Stelle im Namen unseres Vorstandes ausgesprochen, der mit großem Stolz verzeichnet, dass unsere Gemeinschaft nicht von Austritten während dieser extremen Zeit begleitet wurde. Wir grünen auch weiterhin durch und engagieren uns unverdrossen für die blühenden und grünenden Belange in unserer Hansestadt.

### **Aufruf zur Mitarbeit in unserem Vereinsgarten im Kleingartengelände Buntekuh:**

Werben möchte ich für die Mitarbeit in unserem Vereinsgarten im Kleingartengelände Buntekuh. Im dortigen „Paradeis vom Grünen Kreis“ wird nicht nur Geselligkeit gepflegt, sondern allem Wachsenden Beachtung geschenkt, was zugleich beglückendes Erleben schenkt. Freitags, bei guter Witterung, stets ab 14:00 Uhr ist dort das Gartentor geöffnet, ansonsten nach Absprache. Schon ein Besuch lohnt und animiert vielleicht sogar zum Anziehen der Gartenhandschuhe. Fühlen Sie sich willkommen!

Gundel Granow

1. Vorsitzende